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第７回まつもと子ども未来委員会の報告 

平成 28 年８月５日 

 

第２期の第７回目まつもと子ども未来委員会は、平成２８年７月３１日（日）M ウイン

グで行いました。この日は、３５人の委員のうち、小学校５年生から高校３年生までの、

１２人の委員が出席しました。進行は、副委員長にお願いしました。 

 

１ 提言の準備、リハーサル 

  この日は、前回の続きで、８月１７日（水）にある、

市長さんへの提言に向けての準備をしました。完成し

た模造紙
も ぞ う し

は別紙のとおりです。 

  模造紙
も ぞ う し

が完成したので、発表の分担を決めました。 

それから、発表のリハーサルをやってみました。 

 

 

■□■リハーサルのときに出た主な意見■□■ 

 

◇ 発表するときは、模造紙を見るのではなくて、前を向いて大きい声で発表した方がいい。 

◇ 模造紙が丸まってしまうので、発表の日は、前もって、丸まらないように逆に巻いてお

くなど、工夫をした方がいい。 

◇ まちをきれいにする班の、みんなで読むところは、大 

きい声で元気よくやった方がいい。 

◇ まちをきれいにする班の、改善策の「野焼き」の部分について、野焼きは、畑やること

に意味があって、灰を肥料にすると教えてもらいました。煙の量も、環境に影響がない

と教えてもらったので、「野焼き→クリーンセンターに持っていく」のところは、変更し

たり削除したりするように考えてみた方がいい。 

 

８月１７日（水）に市長さんへの提言を行います。その後、８月２８日（日）に第８回

の委員会を M ウイングで行い、後半の委員会についての話し合いをします。 
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